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Que retenir de la Parole de Dieu que nous venons d’entendre ? Qu’a-t-elle à nous

dire pour l’aujourd’hui de notre vie ?

Ceux  qui   parmi  nous  exercent   une  activité  professionnelle  sont  aujourd’hui

familiers des « bilans de compétence » permettant de faire le point sur l’évolution

d’un salarié en vue d’une possible réorientation ou de la recherche d’un nouvel

emploi.

Nul « management » avec le Christ, bien sûr, qui cependant évoque dans l’évangile

une situation où des serviteurs ont des comptes à rendre à leur maître. Et, en fait,

ils sont jugés sur leur capacité à avoir fait fructifier les talents qui leur avaient été

confiés. On retrouve donc cette idée de compétences que, peu ou prou, nous avons

tous.

Et  nous  voici  invités  en  ce  dimanche,  à  faire  réellement  en  conscience,  notre

« bilan de compétence »  chrétien : ce dont le Christ  nous a rendus capables,  le

mettons-nous vraiment au service de toute la communauté chrétienne, au service

des hommes ? Déployons-nous pleinement toutes nos capacités ?

Tous les textes de ce dimanche sont pleins d’assurance dans ce sens : il nous faut

être « vaillants » comme cette femme dont fait l’éloge le Livre des Proverbes, agir

comme des « fils de la lumière » en « craignant » le Seigneur (Ps 127), càd en étant

sûrs de son amour et en faisant produire du fruit aux dons qu’il nous a confiés.

Le bilan de compétence sera aussi un bilan de bonheur !

Le message qui est au cœur de la Parole de Dieu qui nous est confiée en ce jour

pourrait se résumer ainsi : invitation à ne pas vivre n’importe comment !     

Mais qu’est-ce à dire ? Plusieurs réponses nous sont données ;

 Ne pas vivre en profitant de la vie et en dormant tranquille sur nos deux

oreilles  en  nous  disant  « quelle  paix ,  quelle  tranquillité ». Ne  pas  vivre

n’importe  comment  c’est  être  toujours  en  éveil,  attentif  à  tous  ces



événements qui jalonnent nos vies pour y percevoir les signes de la présence

de Dieu qui nous accompagne et nous fait signe.

 Ne  pas  vivre  n’importe  comment,  c’est  être  des  enfants  de  la  lumière

capables d’accueillir la lumière que Dieu nous donne en étant aussi prêts à

la faire rayonner dans la vie de nos frères.

 Ne pas vivre n’importe comment c’est ne pas laisser tranquillement passer le

temps,  le  temps  de  notre  vie  sans  retrousser  nos  manches  en  faisant

fructifier les dons, les talents que nous avons reçus, chacun.

Et cette journée nationale du Secours Catholique est  bien un signe de cette

force  intérieure  de  ceux  et  celles  qui,  quotidiennement  retroussent  leurs

manches  pour être des fils de la lumière.                                                              

Enfin ne pas vivre n’importe comment c’est faire le choix de ne pas nous laisser

paralyser  par  la  peur  ou par  l’indifférence  en nous  disant  qu’il  est  encore

temps.  Ne pas vivre n’importe  comment,  c’est  vraiment croire  que le  Christ

compte sur moi aujourd’hui… qu’il a besoin de tous mes talents et toutes mes

capacités  à  ne  pas  enfouir  dans le  jardin  de  mon bien être  personnel  mais

vraiment à faire fructifier pour le bonheur de tous mes frères et de moi-même

aussi.

Puisse  cette page d’évangile au travers de cette parabole, nous aider à faire le

point sur les talents que nous avons reçus et ceux que nous avons gagnés.

Occasion de rendre grâce pour tout ce potentiel de richesses que nous sommes,

chacun, capables de déployer pour édifier le bonheur de nos frères.

Occasion  aussi  de  prendre  la  mesure  de  nos  limites,  de  nos  peurs  ou  de

somnolences  qui  nous  rendent  apathiques  au  point  d’enfouir  et  de  laisser

dormir nos capacités humaines.

Aujourd’hui comme hier, Dieu fait fructifier nos vies si nous faisons le choix de

le  laisser  agir  en nous.  Entrons dans sa joie…. pour que «  là où est  notre

trésor, là aussi soit notre cœur ! »
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